



# La USAL pide "prudencia" a los alumnos en su vuelta a las aulas

La Universidad aspira a que la responsabilidad de los estudiantes asegure la continuidad de la presencialidad

B. B. G.

Ante la inminente vuelta a las clases este mismo lunes tras las vacaciones navideñas, la Universidad de Salamanca ha enviado un correo electrónico a todos sus alumnos —incluidos los del Campus Viriato de Zamora— en el que se apela a la "prudencia" debido a que "la situación epidemiológica no ha mejorado mucho", según se reconoce desde el Vicerrectorado de Estudiantes y Sostenibilidad y su responsable, Celia Aramburu Sánchez, titular de ese departamento desde el pasado mes de septiembre.

Por ese motivo, se les insta a los estudiantes universitarios a que continúen manteniendo las normas del protocolo COVID especificadas por la USAL al inicio del curso. Así, además de la consabida responsabilidad individual, se solicita que se mantenga la costumbre de la higiene de manos y el uso de mascarilla, además de continuar con la distancia interpersonal en los centros, para lo que cuentan con una colocación especial de los pupitres y con pasillos y entradas y salidas marcados para facilitar estas medidas.

Por otra parte, se recuerda a todos los alumnos que tienen que evitar las reuniones con personas no convivientes y que, en caso de notar algún síntoma relacionado con el COVID, se quede en casa y no asista a clase. "Si todos seguimos estas normas básicas, lograremos proteger el periodo de exámenes y continuar con nuestra exitosa presencialidad segura", subraya la vicerrectora de Estudiantes y Sostenibilidad. Y es que las clases comienzan este lunes, pero la primera evaluación dará comienzo a



Tres estudiantes se desinfectan las manos en el campus. | Emilio Fraile

finales de este mes, con las pruebas el primer cuatrimestre.

El delegado del rector en el Campus Viriato, Francisco Cuadrado, detallaba en septiembre las normas adoptadas en los diferentes edificios, desde gel hidroalcohólico en varios puntos hasta la señalización del suelo, para saber dónde estaban las entradas y salidas o por dónde debían circular los alumnos cuando se cruzaran por los pasillos. "Se han adaptado escaleras y puertas de entradas y salida, así como el sentido de la circulación y no pueden estar en los pasillos en grupos", ponía como ejemplos.

Por su parte, el nuevo director de la Escuela Politécnica Superior, José Luis Pérez, mostraba una vez iniciado el curso universitario su satisfacción con la responsabilidad

mostrada por los alumnos ante esta situación excepcional. Los estudiantes son los que avisan si tienen algún síntoma y se ponen en cuarentena, además de informar a un comité especial formado por tres personas.

"Se han establecido unos procedimientos y protocolos que están funcionando. En nuestro caso, solo se han reportado diez casos desde el inicio del curso y todos ellos han sido importados, ninguno se ha dado en las instalaciones del campus", recordaba antes del inicio de las vacaciones de Navidad.

Por último, en la carta remitida desde la Universidad de Salamanca se subraya que adoptará medidas "de mayor contundencia con cualquier comportamiento irresponsable".